
de "Maud Bigand" <reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net> 

à 
"Stop Linky Finistère" <stoplinkyfinistere@orange.fr> ;  "NoLinky Presqu'île de 
Quiberon" <nolinkystpq@gmail.com> 

cc 

"ACE acenvironnement" <acenvironnement@hotmail.fr> ;  "Département 64 Pyrénées 
Atlantiques" <cala64600@laposte.net> ;  "gaelle.vigouroux@orange.fr" 
<gaelle.vigouroux@orange.fr> ;  "Stéphane Lhomme" 
<stephane.lhomme@wanadoo.fr> ;  "Midi-Py Robin" <midipy@robindestoits.org> ;  
"Département 35 Pontpean" <collectifpontpean@gmail.com> ;  "Département 13 
Marseille" <antilinkymarseillecentre@yahoo.com> ;  "reseau nat anti linky" 
<reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net> ;  "COLLECTIF STOP LINKY GAZPAR 42" 
<stoplinkygazpar42@riseup.net> ;  "Eric Merelle" <eric.merelle@laposte.net> ;  
"Adminfb" <adminfb@ml.stoplinkynonmerci.org> ;  "Refus Linky" 
<refuslinkygazpar65@gmail.com> ;  "denise possety" <denisepossety@gmail.com> ;  
"ROBIN des TOITS" <contact@robindestoits.org> 

date 19/12/17 14:38 
objet [reseau_nat_anti_linky] Avançons... 

Je suis personnellement d'accord avec Stop Linky Finistère, d'autant qu'en face, ils avancent leurs 

pions.

Tout en faisant mine de faire des concession sur les "souffrances" des personnes EHS (Villani chez BFM 

TV)

1 - On continue à poser, et en particulier chez les EHS

2 - On essaie d'empêcher la reconnaissance de l'EHS et les moyens de la mettre en évidence 

scientifiquement : 

        a) Plainte contre le professeur Belpomme de la part du Conseil de l'Ordre des Médecins, suite à 

réclamation d'EDF

        b) Tentative de discréditer l'EHS dans la presse, à l'initiative de médecins d'EDF

        c) Noyautage de l'ANSES pour sortie d'un rapport complaisant sur l'EHS début 2018

Les liens à explorer pour voir ce qui se passe : 

- Tout en faisant mine de faire des concession sur les "souffrances" des personnes EHS (Villani chez BFM 

TV)

https://videos2.next-up.org/Linky_Bourdin_Villani_EHS.html

1 - On continue à poser, et en particulier chez les EHS

http://www.next-up.org/pdf/Linky_s_impose_chez_une_opposante_electrosensible.pdf

2 - On essaie d'empêcher la reconnaissance de l'EHS et les moyens de la mettre en évidence 

scientifiquement : 

contenu du message 
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        a) Plainte contre le professeur Belpomme de la part du Conseil de l'Ordre des Médecins, suite à 

réclamation d'EDF

https://www.legeneraliste.fr/actualites/article/2017/12/18/un-medecin-poursuivi-par-lordre-pour-ses-

methodes-de-diagnostic-de-lelectrohypersensibilite_313154

Article en pièce jointe car non disponible si pas inscrit

        b) Tentative de discréditer l'EHS dans la presse, à l'initiative de médecins d'EDF

https://www.jim.fr/medecin/ jimplus/e-docs/faut_il_avoir_ peur_de_linky__168966/ 
document_edito.phtml

http://www.allo-medecins.fr/ actualite/sante-publique/ 13122017,linky-et- 
electrosensibilite-le-corps- medical-prend-la-parole,1490. html

        c) Noyautage de l'ANSES pour sortie d'un rapport complaisant sur l'EHS début 2018

http://ehs-mcs.org/fichiers/ 1478257654_Reponse_DB_ 29092016-1_sans_annexes.pdf

Ne nous laissons pas abuser, ni monter les uns contre les autres. Médiatisons ce qui 
doit l'être pour déjouer les pièges tendus.

Bonne journée à tous, 

Maud

De : Stop Linky Finistère <stoplinkyfinistere@orange.fr>

À : NoLinky Presqu'île de Quiberon <nolinkystpq@gmail.com> 

Cc : ACE acenvironnement <acenvironnement@hotmail.fr>; Département 64 Pyrénées Atlantiques 

<cala64600@laposte.net>; "gaelle.vigouroux@orange.fr" <gaelle.vigouroux@orange.fr>; Stéphane 

Lhomme <stephane.lhomme@wanadoo.fr>; Midi-Py Robin <midipy@robindestoits.org>; Maud Bigand 

<maudbigand@yahoo.fr>; Département 35 Pontpean <collectifpontpean@gmail.com>; Département 13 

Marseille <antilinkymarseillecentre@yahoo.com>; reseau nat anti linky 

<reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net>; COLLECTIF STOP LINKY GAZPAR 42 

<stoplinkygazpar42@riseup.net>; Eric Merelle <eric.merelle@laposte.net>; Adminfb 

<adminfb@ml.stoplinkynonmerci.org>; Refus Linky <refuslinkygazpar65@gmail.com>; denise possety 

<denisepossety@gmail.com>; ROBIN des TOITS <contact@robindestoits.org>

Envoyé le : Lundi 18 décembre 2017 19h33

Objet : Re: [reseau_nat_anti_linky] Table ronde Avis général Jacques TESTART-

bon on ne va  pas continuer à perdre notre énergie ni notre temps avec GV ou AN ?? on 
avance ou bien ???
bonne soirée 

Le 18 déc. 2017 à 19:03, NoLinky Presqu'île de Quiberon 
<nolinkystpq@gmail.com> a écrit :

Bon mais...
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on se bat contre ENEDIS, pas contre GV, non?

PS tiens... avec un C devant, çà ferai CGV...(c'est pour rire)

Le 18/12/2017, ACE acenvironnement<acenvironnement@hotmail.fr> a écrit :

BRAVO CALA!!!

Effectivement Mme Vigouroux: Cessez de nous abreuvez de votre
autosuffisance....

J'adhère totalement à la suggestion de CALA: Prenez des vacances et à votre
retour relisez tous nos échanges, peut-être vous apercevrez-vous que
PERSONNE ne vous suit.

Cela vous incitera peut être à nous rejoindre, dans le bon sens du terme ET
peut-être que dans ces conditions nous pourrions œuvrer de concert.

Maryvonne Gervaise  6 rue d'Orio Hendaye 64700

05 59 20 23 21   &   09 80 96 58 28  &   06 95 97 11 64

http://ace.hendaye.over-blog.fr/<http://ace.hendaye.over-blog.fr>

________________________________
De : cala64600@laposte.net <cala64600@laposte.net>
Envoyé : lundi 18 décembre 2017 16:11
À : Gaelle Vigouroux
Cc : Stéphane Lhomme; midipy@robindestoits.org; Maud Bigand; collectif
pontpean; ACE acenvironnement; NoLinky Presqu'île de Quiberon; antilinky
marseille centre antilinkymarseillecentre; reseau nat anti linky; COLLECTIF
STOP LINKY GAZPAR 42; Eric Merelle; Adminfb; Refus Linky; Denise 
Possety;
ROBIN des TOITS
Objet : Re: Re : Table ronde Avis général Jacques TESTART-

Nous aussi nous sommes d’accord avec vous mais seulement sur ce point  quand
vous déclarez : « Il est évident que cette polémique n’apporte rien, elle
donne juste des armes à Enedis , nous prend du temps et  nous empêche de
nous appuyer sur ce qui a été dit pour continuer à argumenter et avancer… »

Alors pourquoi continuez-vous dans cette voie en alimentant agressivité,
fausses accusations et en relatant des généralités sans en énumérer les
faits ? Cela s’appelle de la communication violente …

Vous avez fait une partie du boulot en allant à ces tables rondes. Bravo !
D’ailleurs, M. Villani a semblé apprécier votre collaboration. Vous
reste-t-il encore d’autres tâches à accomplir ou bien?

Dans tous les cas, nous vous conseillons de prendre des vacances et ensuite
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de relire les multiples mails que nous vous avons envoyés.

Parce qu’il est évident, que vous avez laissé échapper un certain nombre
d’éléments et que vous continuez à ne retenir que ce qui semble aller dans
votre sens.

CALA

________________________________
De: "Gaelle Vigouroux" <gaelle.vigouroux@orange.fr>
À: "Stéphane Lhomme" 
<stephane.lhomme@wanadoo.fr>, midipy@robindestoits.org
Cc: "Maud Bigand" <maudbigand@yahoo.fr>, "collectif pontpean"
<collectifpontpean@gmail.com>, "ACE acenvironnement"
<acenvironnement@hotmail.fr>, "NoLinky Presqu'île de Quiberon"
<nolinkystpq@gmail.com>, "antilinky marseille centre
antilinkymarseillecentre" <antilinkymarseillecentre@yahoo.com>, "reseau nat
anti linky" <reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net>, "COLLECTIF STOP 
LINKY
GAZPAR 42" <stoplinkygazpar42@riseup.net>, "Département 64 Pyrénées
Atlantiques" <cala64600@laposte.net>, "Eric Merelle"
<eric.merelle@laposte.net>, "Adminfb" <adminfb@ml.stoplinkynonmerci.org>,
"Refus Linky" <refuslinkygazpar65@gmail.com>, "Denise Possety"
<denisepossety@gmail.com>, "ROBIN des TOITS" <contact@robindestoits.org>
Envoyé: Lundi 18 Décembre 2017 16:04:27
Objet: RE: Re : Table ronde Avis général Jacques TESTART-

Mais nous sommes tout a fait d’accord  et depuis le début ! Surtout que nous
nous mobilisations et activons le territoire depuis le début.

Notre désaccord ne porte a vrai dire que sur l’utilité ou la non utilité
d’être présents à la table ronde.

Nous avons jugé utile d’y être et nous assumons. Et nous proposons
d’utiliser cette actualité (la table ronde avait lieu avec ou sans nous) –
(avec ou sans opposant à Enedis) donc autant l’utiliser pour marquer
l’opinion, rappeler nos arguments et amplifier le mouvement…

De : Stéphane Lhomme [mailto:stephane.lhomme@wanadoo.fr]
Envoyé : lundi 18 décembre 2017 15:46
À : Gaelle Vigouroux; midipy@robindestoits.org
Cc : 'Maud Bigand'; 'collectif pontpean'; 'ACE acenvironnement'; 'NoLinky
Presqu'île de Quiberon'; 'antilinky marseille centre
antilinkymarseillecentre'; reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net;
'COLLECTIF STOP LINKY GAZPAR 42'; 'Département 64 Pyrénées 
Atlantiques';
'Eric Merelle'; 'Adminfb'; 'Refus Linky'; 'Denise Possety'; 'ROBIN des
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TOITS'
Objet : Re: Re : Table ronde Avis général Jacques TESTART-

Eh bien nous sommes finalement d'accord : la montée en puissance de la
"fronde" anti-Linky ne doit RIEN à cette pseudo table-ronde...

Le 18/12/2017 à 15:41, Gaelle Vigouroux a écrit :

Tu veux pas être constructif Stéphane, stp ?

Bien sur que le travail réalisé par tous depuis 2 ans paie et que c’est
parce les collectifs et certains élus se mobilisent que le Linky ne passe
pas ; Et en effet, c’est parce que la mobilisation est forte qu’ils ont
convoqué cette table ronde, qui est la troisième et qui aura
vraisemblablement d’autres rounds… Donc continuons, agissons  et arrêtons
les faux procès entre collectifs…

Cedric Villani profite de la médiatisation de la table ronde pour « recréer
la confiance » entre l’Etat et les citoyens… Raison de plus pour occuper le
terrain médiatique après cette table ronde.. mais si occuper le terrain
médiatique, c’est lyncher un des membres du collectif ou un collectif au
lieu d’utiliser « ce changement de ton et l‘ouverture de la reconnaissance
de l’EHS»  pour marquer notre force et notre détermination a obtenir l’arrêt
des compteurs et le respect du droit.

Je ne « collabore » pas

Je ne « vole » rien d’ailleurs, je suis juste convaincue qu’il faut
dialoguer avec les pouvoirs publics et partout ou cela est possible pour
faire entendre notre position.

Je ne suis pas une « opportuniste qui ne manquera pas de saborder la
mobilisation ».. Arrête un peu d’alimenter la parano. Je suis droite dans
les bottes et notre collectif avec moi !

Je ne comprends pas ta motivation ! J’apprécie tout le travail que tu fais
depuis 2 ans. Pour autant , le travail que tu réalises n’enlève rien au
travail de tous depuis 2 ans et ne t’autorise pas vraiment à penser et
décider pour nous tous  !

Bien à toi

Gaëlle
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De : Stéphane Lhomme [mailto:stephane.lhomme@wanadoo.fr]
Envoyé : lundi 18 décembre 2017 15:12
À : Gaelle Vigouroux;
midipy@robindestoits.org<mailto:midipy@robindestoits.org>
Cc : 'Maud Bigand'; 'collectif pontpean'; 'ACE acenvironnement'; 'NoLinky
Presqu'île de Quiberon'; 'antilinky marseille centre
antilinkymarseillecentre';
reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net<mailto:reseau_nat_anti_linky@lists.riseup
.net>;
'COLLECTIF STOP LINKY GAZPAR 42'; 'Département 64 Pyrénées 
Atlantiques';
'Eric Merelle'; 'Adminfb'; 'Refus Linky'; 'Denise Possety'; 'ROBIN des
TOITS'
Objet : Re: Re : Table ronde Avis général Jacques TESTART-

C'est absolument DÉLIRANT (euphémisme) de tenter de faire croire que c'est
suite à la table ronde à l'Assemblée nationale (et, on le comprend bien,
suite à la collaboration de Mme Vigouroux à cette mascarade) que des
frémissements sont détectables du côté du pouvoir : c'est uniquement grâce à
la montée en puissance de la contestation partout en France.

Les Collectifs doivent veiller à ne pas se faire voler leur mobilisation par
des opportunistes qui ne manqueront pas (car ça s'est souvent passé comme
ça) de saborder la mobilisation le moment venu en se satisfaisant
publiquement de quelques cacahouètes habilement distillées par le
pouvoir...

Stéphane

Le 18/12/2017 à 12:24, Gaelle Vigouroux a écrit :

Bonjour,

Après la table ronde, nous  pouvons acter

Que Cédric Vilani suite à la table ronde est allé chez Bourdin et a reconnu
que des « personnes avaient des vertiges et des souffrances avec le Linky
».

Que deux députés ont parlé de reconnaitre officiellement  l’EHS. Pour nous
c’est la base juridique qui « permettrait » d’arrêter le déploiement pour
raison de santé..et que chaque petit pas est à saluer et le discours semble
changer (rappelez vous le discours d’Accoyer lors de la première table ronde
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!) et tant mieux !

Meme si ce sont de petits pas, il  me semble que nous devrions acter le
changement de ton ; et avancer nos pions suivants / Officialiser le droit de
retrait pour les personnes EHS en demandant une parole officielle de
l’Etat.

Je pense que nos combats futurs doivent prendre en compte ce triptyque :
action citoyenne + action politique + unicité médiatique

J’ai été appelée par un avocat qui s’occupe de la pliente collective pour
l’aider à travailler l’argumentation/.

Un journaliste du CPolitique viendra en Finistère pour faire un reportage
(poses forcées, EHS…)

Je n’ai pas médiatisé ma présence là bas pour ne pas mettre d’huile sur le
feu…

Je proposerai bien  (avec le risque de me faire une nouvelle fois attaquée )
que nous communiquions ensemble  sur le message suivant (ce n’est qu’une
proposition non travaillée mais que nous pouvons travailler collectivement).
Et qu’évidemment vous avez le droit de refuser.

Proposition de doc de travail /

Communiqué de presse des collectifs Stop Linky suite à la table ronde de
l’AN le 14 décembre dernier.

L’ensemble des collectifs demande à nouveau officiellement un moratoire sur
le déploiement  des réseaux et compteurs communicants compte tenu des zones
d’ombres du système Linky et des réponses évasives du Directeur d’Enedis
lors de la table ronde de l’OPECST du 14 décembre dernier à l’Assemblée
Nationale : départs d’incendie, poses forcées, preuve des rayonnements du
CPL dans la maison apportée par le CSTB et relayée par l’ANSES, classement
des CPL 2B cancerigènes possibles par l’OMS, tests grandeur nature sur les
citoyens sans que la question sanitaire ne soit abordée, difficultés de
santé vécues par les personnes EHS, risque pour l’ensemble de la population
de devenir progressivement EHS….
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Une position commune des collectifs : il faut mettre fin au déploiement

Les collectifs sont unis sur le terrain pour répondre aux inquiétudes des
citoyens en réalisant une veille sur le système linky, en diffusant
l’information contradictoire auprès des habitants et des élus locaux, en
organisant des réunions publiques  ou en organisant des permanences et ce
même s’ils ne sont pas toujours d’accord sur la méthode : certains ont
préféré la politique de la chaise vide lors de la réunion de l’OPECST pour
ne pas être instrumentalisés, d’autres privilégient le dialogue avec les
élus et la possibilité de répondre à la désinformation d’Enedis.

Pour autant, tous portent le même message : le débat public et
contradictoire doit s’ouvrir et les citoyens doivent obtenir la transparence
que les objets techniques et les technologiques (compteurs, concentrateurs,
CPL) qui leur sont imposés par Enedis à leur domicile. Et tant que la
transparence ne sera pas faite et que l’Etat ne prendra pas en compte les
problèmes générés par ce déploiement, les collectifs continueront de s’y
opposer et à prévenir les habitants.

Vers la reconnaissance de l’Electro Hyper-Sensibilité ?

Les collectifs saluent  le changement de ton des pouvoirs publics qui
semblent  être prêts à avancer sur la reconnaissance de l’Electro
Hypersensibilité . Cedric Villani, député de…. Et Président de…. a ainsi
convenu, dans les media, que « des personnes souffraient de vertiges et  de
souffrances après l’installation d’un compteur Linky » et que « la situation
de chaque personne devait être prise en compte ».  Le déploiement des
compteurs communicants et de l’electricité intelligente  obligent les
personnes déjà EHS a quitter leur domicile ou a vivre sans électricité,  le
compteur étant imposé dans leur maison et demain dans toutes les maisons de
l’Hexagone. Meme si les collectifs préféreraient que le principe de
précaution soit appliqué dès maintenant, les collectifs ont déjà gagné une
bataille : les EHS ne seront bientôt plus traités comme des malades
imaginaires parfois aiguillés en psychiatrie et la prévention, comme celle
effectuée par l’Etat sur les téléphones portables actuellement, pourra
progresser.

Dans certains territoires déjà concernés depuis deux ans par le déploiement,
ce sont déjà près de 27% des Français qui s’opposent au Linky, une prise de
conscience en marche pour que les CEM soient davantage encadrés par l’Etat
et que les problèmes de santé qu’ils engendrent et qu’ils engendreront soit
désormais pris en compte dans ces grands projets industriels en amont de eur
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déploiement et non une fois toutes les décisions prises sans que les
citoyens aient été consultés.

les collectifs francais (la liste + mails) ont tous des contacts de
personnes électro Hypersensibles avec lesquelles ils peuvent vous mettre en
contact…

Ou alors, on peut réunir

+ 2 témoignages locaux pour illustrer  ou le message suivant :

1 EHS avec Linky

1 pose forcée ou un début d’incendie ou un dysfonctionnement type tele qui
implose ou facture qui grimpé

On a même ici une damùe qui payait la facture de son voisin !

-----Un mot sur ce qui c’est passé avant et juste après entre nos collectifs
------ et pour répondre au dernier mail de Stephane…

Il est évident que les propos diffamatoires du toujours anonyme « cala » a
mon égard (propos auquel Stéphane, tu as emboîté le pas) et que la mascarade
que représentaient « ces 4 minutes » ont surtout permis de conforter votre
position, sorte de ‘fabrique du consentement’ opérée vers les autres
collectifs. Heureusement, vous n’avez pas sorti le communiqué avec le titre
prévu : « une pseudo-opposante a la table ronde », parce que là vu ce que
j’ai dit, vous vous seriez discrédité et le mouvement avec (ce n’est que mon
avis, mais comme certains n’hésitent pas à utiliser ce type de vils
procédés, je me permets de réagir).

Il est évident que le procès d’intention fait à la « présence dune
sociologue » était à côté de la plaque et volontairement  « orienté » car
cette dame a eu un propos que je partage et que nous sommes nombreux à
partager sur le problème sociétal posé par Linky.
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Il est évident, que le collectif Stop Crozon aurait du avertir l’ensemble
des collectifs qu’il souhaitait participer avant d’envoyer sa réponse à
l’AN. Et il est évident que Cala n’a pas pris la précaution de réunir l’avis
des collectifs avant d’écrire que « tous les collectifs avaient refusé . Par
contre, votre opposition, construite sur du mensonge ne nous aurait pas fait
changer d’avis car nous sommes convaincus qu’il faut s’opposer et dialoguer
au moins pour que l’opérateur soit contredit et parce qu’il manipule les
politiques…

Il est évident qu’en participant, nous avons eu la parole et avons pu
exprimer notre opposition et ainsi argumenter. Il est évident que notre
parole a eu moins de poids car nous ne représentions que notre collectif.

Il est évident que pour l’avenir, insulter, invectiver ceux qui font les
lois et qui ont le pouvoir de la changer sur les réseaux sociaux ou par
lettre ouverte, ceux qui ont le pouvoir d’arbitrer les choix entre
économique et santé et de faire pression sur Enedis (car c’est bien Enedis
qui est sur le grill !), n’aura aucun effet positif. Les faits et le droit
suffisent ! Cela prendra le temps qu’il faudra mais on y arrivera, car
l’info passe et le travail de tous sur le terrain est excellent ! Qu’on les
aime ou pas on a besoin des elus pour avancer !

Il est évident que cette polémique n’apporte rien, elle donne juste des
armes à Enedis , nous prend du temps et  nous empêche de nous appuyer sur ce
qui a été dit pour continuer à argumenter et avancer…

Je suis sure qu’on y arrivera, meme si c’est long, mais SVP, faites qu’on y
arrive en se respectant et en acceptant les différences de point de vue et
sans verser dans des propos conspirationnistes ou diffamatoires… On a été
stigmatisés de cette façon dès le début de la lutte, ne donnons pas de
bâtons pour nous faire battre, les faits suffisent !

Voilà, nous avons une réunion à Crozon ce soir.

Merci de consulter aussi les collectifs que vous représentez… et de ne pas
être trop violents dans vos réponses.

Nos actions sont positives nos actions sont essentielles….
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Gaëlle Vigouroux

De : Stéphane Lhomme [mailto:stephane.lhomme@wanadoo.fr]
Envoyé : samedi 16 décembre 2017 12:22
À : midipy@robindestoits.org<mailto:midipy@robindestoits.org>
Cc : Maud Bigand; collectif pontpean; ACE acenvironnement; NoLinky
Presqu'île de Quiberon; antilinky marseille centre antilinkymarseillecentre;
reseau_nat_anti_linky@lists.riseup.net<mailto:reseau_nat_anti_linky@lists.riseup
.net>;
COLLECTIF STOP LINKY GAZPAR 42; Gaelle Vigouroux; Département 64 
Pyrénées
Atlantiques; Eric Merelle; Adminfb; Refus Linky; Denise Possety; ROBIN des
TOITS
Objet : Re: Re : Table ronde Avis général Jacques TESTART-

Il est évident que la "promotion" de Mme Vigouroux par nos adversaires
(Opecst, Enedis) ne peut pas relever du hasard.

D'ailleurs elle a déjà parfaitement rempli sa première mission : l'évènement
depuis quelques jours aurait dû être le déroulement de cette "'table ronde"
sans le mouvement anti-Linky...

Au lieu de ça, nos adversaires peuvent se gargariser de cette initiative
"démocratique" qui permet de "mieux prendre en compte les demandes" afin d'
"améliorer le déploiement du programme Linky"

Ce sont d'ailleurs des méthodes fort anciennes, cousues de fil blanc, et
pourtant "ils" trouvent toujours des "zozos" (euphémismes) pour jouer leur
jeu...

Le 16/12/2017 à 09:46,
midipy@robindestoits.org<mailto:midipy@robindestoits.org> a écrit :

Bonjour,

Je suis d'accord avec Stéphane . Notre expérience - locale - d e ce genre de
grand-messe illustre l'avis de Jacques Testart *  président de la Fondation
Sciences Citoyennes  sur ces procédures participatives .
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" Ces dernières années ont vu la multiplication de « procédures
participatives » pour recueillir l'avis de la population sur des
technologies controversées. Il faut s'entendre sur ce que signifie
participation des citoyens.

Pour nombre de décideurs, et principalement des élus, la participation du
public se réduit à l'information ( on peut poser des questions à ceux qui
savent ) et ne dépasse pas la concertation ( on peut échanger des avis avec
ceux qui décident ). La procédure lancée par le pouvoir ( débat public, jury
citoyens...) apparaît alors comme un leurre pseudo démocratique pour valider
une décision déjà prise."

* A qui profitent les OGM CNRS ÉDITION 2013

En dehors de la "présentation inutile" de sa carrière , du fait qu'elle ait
insisté trop lourdement sur l'EHS  ( la santé est pourtant le coeur de cible
de Robin des toits ) au détriment des

autres sujets , elle a quand même réussi à placer un peu tous les
inconvénients  du système Linky.

Merci à Maud pour les liens ci-dessous .

Bonne journée

MF Hébrard
Copie à RdT

Le 14/12/2017 à 22:36, Stéphane Lhomme a écrit :

Comme déjà expliqué, la question n'était pas de savoir si G Vigouroux était
ci ou ça : comme prévu, ils l'ont remerciée de sa collaboration et pour
avoir contribué à "rétablir la confiance", CQFD

Le 14/12/2017 à 21:09, Maud Bigand a écrit :

Après avoir visionné la 2e table ronde (pas les autres encore, faute de
temps), il me semble que les interventions de Gaëlle ont été incisives et
pertinentes, face à un discours de désinformation de la part des
représentants de l'Anses et d'Enedis auquel on pouvait s'attendre.
L'intervention de la sociologue est effectivement nuancée.

Je suis de l'avis de Christophe, de Pont-Péan : attendons pour répondre de
voir quelle éventuelle récupération médiatique il est fait de cette table
ronde, car il semble que s'annonce une vaste campagne sur l'aspect santé,
comme on peut le voir avec deux articles où l'on commence à faire appel au
monde médical pour " rassurer" :
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https://www.jim.fr/medecin/jimplus/e-docs/faut_il_avoir_peur_de_linky__168966
/document_edito.phtml

http://www.allo-medecins.fr/actualite/sante-publique/13122017,linky-et-
electrosensibilite-le-corps-medical-prend-la-parole,1490.html

Tout comme à l'époque où on payait des médecins pour rassurer sur la
cigarette : https://i.ytimg.com/vi/KD7nwLrR9Wc/hqdefault.jpg

Ceci en attendant le futur rapport de l'ANSES sur l'électro-sensibilité, qui
va sortir début 2018 et s'annonce lui aussi, "rassurant" pour les
populations :

En voir une critique sur :
http://ehs-
mcs.org/fichiers/1478257654_Reponse_DB_29092016-1_sans_annexes.pdf

Voilà qui, entre autres sujets, va nous donner du grain à moudre pour
anticiper cette nouvelle campagne de désinformation sur ce thème...

---
Pour vous désabonner: <mailto:reseau_nat_anti_linky-unsubscribe@lists.riseup.net>
Consulter la charte de la liste : https://lists.riseup.net/www/d_read/reseau_nat_anti_linky/Charte/
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Raymonde Gueguen :02 98 37 12 29
Pour le collectif : Stop Linky Finistère
stoplinkyfinistere@orange.fr
http://stop-linky-finistere.blog4ever.com/
https://www.facebook.com/groups/1507601346202401/

---
Pour vous désabonner: <mailto:reseau_nat_anti_linky-unsubscribe@lists.riseup.net>
Consulter la charte de la liste : https://lists.riseup.net/www/d_read/reseau_nat_anti_linky/Charte/
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